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7月7日（金）
　正副会長・幹事就任挨拶
� 大村会長、峯村副会長、渡邉真司幹事

配偶者誕生日　渡邉　直子様（秀一君）
結婚記念日　大石　昭裕君、野口　陽一君

7月14日（金）
　ガバナー補佐期首訪問� 勝又　洋ガバナー補佐
　第1回クラブ協議会（30分延長）

NO.35

　皆さんこんにちは。指折り数えて待ちに待った、これが最
後の会長挨拶になります。昨年、實石さんが最後にこの挨拶
についてお話しされていたので清もそうさせていただきます。
　毎回のこの会長挨拶、自分が一般会員だった時はモグモグ
食事しながらお気楽に聞いていましたが結構な鍛錬の場とな
りました。自分の交通業界のネタを主に話そうとは決めていま
したが、耳を傾けていただく興味のある題材かつ、私が言う
のも何ですが会長挨拶で寝ないで聞いてもらえるよう、原稿
をあまり見ないで身振り手振りも加え、大きな声ではっきり話
そうと気をつけました。毎週、火曜水曜に事務局に原稿を送
りましたが、話すネタさえ決まれば 15 分で原稿は書けるもの
の、後半戦はネタ切れになり何を話そうかなあ？　と週末に
苦しむ事もしばしば。ただ、一時停止線ではタイヤの回転が
止まるまで止まれという事などは、いろいろな方から「実践し
たら横にいた警察官に切符を切られなかった」「前に嫁さんが
切符切られた理由が分かった」などの反応をいただき、毎日の
運転に役立つ情報をちょっとはお届けできたかな？　と少し
だけ自画自賛しています。
　前にもお話ししましたが、自動車学校は警察庁の許認可事
業であり、これはダメあれはダメと様々な監督指導を受けま
す。1分遅刻した人をチャイムで終了させれば50分授業が1分
の教習欠落となり営業停止にもつながる業界です。途中トイレ
に行きたくなった教習生が居ればそのまま教習は中断中止を
せざるを得ない。そんな業界の中で自由に発言できる会長挨
拶は貴重な経験となりました。難しい世界情勢、金融、経済
の話などは全くできませんでしたしその材料も脳みそには存
在していませんでしたが貴重な機会を1年間与えていただきあ
りがとうございました。じゃあまたどうぞ、と言われてもご遠
慮申しあげますが1年間、つたない会長挨拶を聞いていただき
本当にありがとうございました。
他ＲＣ出席 �野際君（6.20沼津北）
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正副会長・幹事　退任挨拶正副会長・幹事　退任挨拶

　会長退任挨拶をさせていただきます。まずは皆さん、頼
りない会長を1年間支えていただきありがとうございまし
た。おかげさまで何とか沼津ＲＣ第71代会長を務めるこ
とができました。幹事、副会長副幹事をはじめ、理事、
各常任委員長、委員長、委員の皆様、そして鈴木事務
局員、ホテルスタッフの皆さんに改めて感謝申し上げます。
　2022～2023年度のジェニファー・ジョーンズＲＩ会長
はロータリー初の女性ＲＩ会長です。ジェニファー会長
のテーマは「IMAGINE ROTARY」。50 年前のジョン・
レノンの曲の歌詞が行動への呼びかけだととらえました。
世界にもたらされる変化を想像して大きな夢を描き、そ
の実現のためにロータリーが持つ力と繋がりを生かそ
う！　とＲＩ会長は呼びかけていました。それを受け、
静岡ＲＣの淺原諒蔵ガバナーは、コロナで思うようにで
きなかったロータリーの奉仕活動を再開してクラブの活
性化を図ると共に地域社会に貢献し、ロータリーブラン
ドの価値を高めようと発表されました。その為、2620地
区は単一クラブでの奉仕作業ではなく8グループごとに
合同で実施する奉仕活動を推進し、静岡第2グループは
9月11日に一斉合同清掃をしたということです。
　沼津地区は千本浜の清掃担当で何度か山口和一さん
にもご参加いただきながら、ガバナー補佐と打ち合わせ
をしましたが、課題は市に依頼するゴミ収集の件と駐車
場の確保でした。沼津市秘書課と何度もやり取りをして
公共施設の駐車場を手配したり、高地さんにお願いして
静岡中央銀行の臨時駐車場をお借りし、8月の暑い中ガ
ンガン草刈りをしたことも今となっては良い思い出です。
その草刈りの際、担当者ではないのに「何か手伝う事が
ないかと思ってね」とタオルを首に巻いて自転車で駆け
つけてくださった、今は亡き恒吉さんのお姿も、そのお
人柄がしのばれる一件となりました。この合同清掃では
当日、メンバーに冷えたドリンクを提供しようとたくさん
の氷と桶の提供を進んで申し出て下さったサスヨ水産・
渡邉父子さんのおかげで、参加者は炎天下の中、喉を潤
す事ができました。本当に皆さんに助けていただいた合
同清掃でした。ただ、なぜ台風や熱中症の心配がある9
月なのか、なぜ11月頃にやらないのかと補佐に準備段階
で疑問をぶつけた時、11月の地区大会で成果を発表する

会長退任挨拶

� 会　長　　清　　マキ

からその逆算で日時が上から決められているという回答
があり、今年度も9月ではありますが、時期については成
功裏に終わる為にも再考の余地があるのでは？　と感
じた次第です。
　さて今年の3月、2年間例会に参加してくれた米山奨学
生のマドマン・ソピダさんが卒業され沼津から離れまし
た。カウンセラーの大村さんは、正月に自宅に招いて日
本の正月を体験させたり、彼女の発表原稿は逐一チェッ
クしアドバイスをしたり、と面倒を見て彼女から母の日に
プレゼントをもらうくらい慕われていました。例会に欠か
さず参加して皆さんに可愛がられていたのも大村さんの
功績が大きいと思います。Ｒ財団事業ではとても財団に
詳しい大石さんのお力を借りて本年度も無事に寄付事
業ができ、クラブの保有認証ポイントを個人に移譲でき
るという裏技の発見をしてくださったおかげで、今年はポ
ールハリスフェローが多く誕生しました。夏のコロナ禍で
は8月全休をしたり、弁当ではなく2Ｆのラウンジでの食
事をトライしてみたりしましたが、例会場のパネルも取り
去って通常の形ができるようになったのはつい最近のこ
とでテーブル会もあまりできずに1年が過ぎました。がし
かし、家族忘年会も華やかに開催することができ、また
5月の研修バス旅行も 4年ぶりに行うことができたのは
「僕には向かない委員長」と言い切っていた渡邊親睦委
員長のお力が大きかったと思います。
　Ｂ型の極めてアバウトな私は、歴史ある沼津ＲＣに最
もふさわしくない会長だったと思いますが、皆さんのお助
けのおかげでこの最終例会を迎えることができました。
大村次期会長は私の数十倍、きちんと計画的にやる方
で、気も強いが可愛らしい一面のある女性です。次年度
はもっと充実したクラブ活動になると思いますので、次期
会長幹事のご活躍を期待して会長を退任させていただき
ます。本当にありがとうございました。
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　清マキ会長、渡邉秀一幹事、一年間お疲れ様でした。
　清年度も新型コロナの感染拡大の影響で例会休会を
余儀なくされ、例会の運営や座席に関してもコロナ対応
が迫られましたが、5類移行後の年度末にはすっかりコロ
ナ前の例会が開催できるようになり本当に良かったと思
います。
　清会長は「楽しいロータリー」にしたいと常々語られ、
それを実行するため忘年家族会、親睦旅行など清会長自
らが陣頭指揮をとって計画されました。その判断の早さ、
実行力を目の当たりにし、リーダーとしての資質の素晴ら
しさに感服致しました。また地区第2グループの合同奉
仕作業においても率先してガバナー補佐に協力され事
業の実施に貢献されたことは本当に素晴らしいことだと
思います。
　副会長の私はそのような素晴らしい会長をお手本に、
次年度に向けた準備を進めてきました。ＲＬＩを受講
し、客観的な視点で沼津ＲＣをみることもできるように
なったと思いますし、例会、奉仕活動などの大切さを改
めて認識致しました。この点は次年度のクラブ運営に活
かしてしていきたいと思いますのでよろしくお願いいたし
ます。
　最後に会員の皆様、鈴木事務局員、リバーサイドホテ
ルのスタッフの皆様、１年間本当にありがとうございまし
た。

　まずは、こんな頼りない幹事を支えてくださり、様 な々
場面で助けてくださり、皆様には心よりお礼申し上げます。
　2016 年 6月に入会させていただき、あっという間の 7
年、特に副幹事、幹事の2年間は時の流れが、あまりに
も早く過ぎたなという印象です。
　数年前に清会長より私が会長の時に幹事をお願いし
たいと言われた時には、よくわからないままロータリアン
の精神で、「はい」か「yes」しかないということで「喜んで」
とお返事した日が懐かしく思えますが、副幹事就任直前
には、あまりにもロータリークラブの事を知らない自分
に、何気なく過ごしてきた自分に、不安でしかなかった
のも覚えております。
　そして、前幹事が大友さんということで、副幹事就任
時、幹事就任時には、細かな沢山の資料を下さり丁寧な
ご説明を頂いたこと、本当に嬉しく、助かったという思い
が強かったのですが、同時に、こんなに細かい内容なの
かと不安とプレッシャーで押しつぶされそうになったの
も正直なところでした。
　今年度は、新型コロナ感染症が少しずつ落ち着きを見
せ始め、例会や地区大会なども通常通りに戻りつつ、地
区の会長幹事情報交換会が年6回Zoomにて開催される
など新たな取り組みも増えながら、以前のようなロータリ
ー活動が活気を取り戻し始めるような年でした。
　次年度からは更に活気あるロータリー活動になるので
はと楽しみにしております。
　ここで、幹事を退任させていただく私ですが、やっと、
ほんの少しだけ幹事らしく、幹事のかの字位は名乗れる
程にはなれたのかなとは思います。
　これも、清会長のご指導、助言、そして、理事、役
員、会員各位のご支援ご協力、事務局の鈴木さんのお
力添えあってのことだと思います。
　心より感謝申し上げます。
　この経験を活かし、今後もこの沼津ロータリークラブ
のお役に立てれば、皆様のお役に立てればと更に引き締
まる思いでございます。
　引き続き、ご指導ご鞭撻の程、よろしくお願いいたし
ます。
　1年間本当にありがとうございました。

副会長退任挨拶

� 副会長　　大村　愛美

幹事退任挨拶

� 幹　事　　渡邉　秀一

大村年度にバトンタッチ！大村年度にバトンタッチ！
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１．例会変更のお知らせ
沼津柿田川…7月19日（水）は祝日週休会
２�．2022-23 年度年次報告書用原稿作成・提出のお願
い　⇒該当者へポストイン・提出期限：7/28（金）
３�．次年度ポリオ撲滅推進事業「古着deワクチン」プロ
ジェクト協力�古着回収のお願い　ポストイン
⇒7/7・14例会で受付、7/28Ｇ公式訪問で贈呈式
４．7-9月テーブル編成表　ポストイン
⇒今回から会報とは別に配布

6月合計　47,000円
清君・渡邉（秀）君…1年間、本当にありがとうございまし
た。皆さんのおかげで今日の最終例会をむかえることが
できました。
渡邉（芳）君…会長、幹事、1年間ご苦労様でした。
山口君…清会長、渡邉幹事、1年間ご苦労様でした。
森藤君…①会長、幹事、1年間ごくろうさまでした。②誕
生日のお祝いありがとうございます。③ハワイで無事娘
の結婚式ができました。
細澤君…清年度が無事に終わってよかった、よかった！
皆様、ご苦労様でした。
東君…清会長、渡邉幹事、1年間ご苦労様でした。又、
米山委員会へのご支援ありがとうございました。
野際君…清会長、渡邉幹事、1年間おつかれ様でした。
實石君…清会長、渡邉幹事、1年間お疲れ様でした。少
しだけ休んで下さい！！
大村君…清会長、渡邉幹事、1年間お疲れ様でした。
峯村君…清会長、渡邉幹事、マスクの下でニンマリ？　
任期は6/30までです。もう少しですね。
渡邊（洋）君…1年間なんとか休まず皆様をお迎えするこ
とができました。皆様のご協力に感謝いたします。あり
がとうございました。
大友君…清会長、秀一幹事、1年間お疲れ様でした。
大熊君…清会長、渡邉秀一幹事、1年間大変お疲れ様
でした。
渡邉（真）君…清会長、秀一幹事、1年間おつかれ様でし
た。これからご指導のほどよろしくお願いします。
小暮君…スポンサーのお二人にはいつも色々教えてい
ただきありがとうございます。

 【Ｒ財団寄付ベネファクター認証状・バッジ】
　向坂君
 【Ｒ財団寄付ポールハリスフェロー認証状・バッジ】
　ＰＨＦ＋２：大石昭君
　ＰＨＦ＋１：森藤君・實石君・大村君
　ＰＨＦ：山口君・向坂君・細澤君・塚本君・小暮君
 【ＲＬＩ全課程修了バッジ】
　峯村君
 【次年度ＤＬ委嘱状】
　吉野君

大村次期会長・渡邉（真）次期幹事
　沼津商業高校インターアクト部が「古着deワクチン」
に協力して集めた古着を6/29に大村次期会長、渡邉次
期幹事が学校に回収に行きました。
　１年生作成のポスターを各クラスに掲示し校内放送
で全校生徒に呼びかけた結果、２袋以上の古着が集ま
りました。
　この活動や贈呈式の様子は沼津朝日さんに掲載の予
定です。

沼商ＩＡＣ訪問 2023.6.29（木）

伝 達

原稿を募集しています
　趣味の短歌、俳句、最近の出来事につ
いてのご意見や、職業の情報などを、会
報を通して伝えてみませんか。皆様の投
稿をお待ちしております。（紙面の都合で
掲載が遅れることもございますが、ご了
承ください。）� 会報委員会


